



Kursi Ketua Dewan Kota Milik PDIP

KPU Sahkan Hasil Pemilu Legislatif

JOGJA – Jatah kursi ketua di DPRD Kota Jogja periode 2009-2014 dipastikan jadi milik PDIP. Ini setelah partai tersebut meraih 11 kursi di dewan kota. PDIP hanya menang satu kursi dari saingan terdekatnya Partai Demokrat yang mengumpulkan 10 kursi.

Ketua DPC PDIP Kota Jogja Iriantoko Cahyo Dumadi optimistis jatah ketua dewan itu menjadi milik PDIP. Meskipun untuk menetapkannya memang harus berdasarkan aturan susunan dan kedudukan (susduk). "Ya, kalau milik susduk itu, jabatan ketua dewan kota akan dipegang kader PDIP," katanya di sela sidang pleno penetapan perolehan kursi dan penetapan calon anggota DPRD Kota Jogja di Balai Kota Jogja kemarin (17/5).

Menurut Antok, sapaan akrabnya,

Distribusi Kursi DPRD Kota Jogja 2009-2014

Parpol	Jml Kursi
➤ PDIP	11
➤ Partai Demokrat	10
➤ PKS	5
➤ Golkar	5
➤ PAN	5
➤ PPP	2
➤ Gerindra	2

SUMBER: KPU KOTA JOGJA siapa nama yang akan dipromosikan mengemban tugas sebagai ketua dewan itu akan dibahas secara internal partai. Tapi dengan semangat demi kepentingan partai, semua anggota legislatif terpilih pasti bisa bersikap legowo

▶ *Baca Kursi... Hal 23*

Semua Parpol Tanda Tangani Berita Acara

■ KURSI

Sambungan dari hal 13

Menyangkut hasil keputusan sidang pleno kemarin, kata Antok, PDIP mengaku legowo terhadap hasil pemilu yang telah diputuskan KPU. Pihaknya juga telah menandatangani berita acara. "Kami bisa menerima sepenuhnya hasil keputusan KPU ini," lanjutnya.

Kepada semua anggota legislatif PDIP terpilih, pengurus DPC PDIP Kota Jogja sudah melakukan kontrak politik. Kontrak itu antara lain target memenangkan Megawati Soekarnoputri pada pemilihan presiden 2009. Selain itu, caleg terpilih juga harus mampu memperjuangkan dan mengikuti jalan partai di semua bidang. "Termasuk pemberdayaan ekonomi kerakyatan," tegasnya.

Di tempat yang sama, KPU Kota Jogja secara bulat mengesahkan hasil perolehan kursi dan suara hasil pemilu legislatif (pileg) 9 April lalu. Jatah 40 kursi dewan kota dibagi rata oleh tujuh partai besar. Selain PDIP yang mendapatkan 11 kursi, Partai Demokrat meraih 10, PKS (5), Golkar (5), PAN (5), PPP (2), dan Gerindra (2).

Dengan komposisi ini, PAN yang pada periode 2004-2009 berhasil menempatkan kadernya sebagai ketua dewan, pada periode ini otomatis gigit jari. Raihan 5 kursi PAN bahkan jauh dari perolehan sebelumnya yang mencapai 9 kursi.

Ketua KPU Kota Jogja Nasrullah di sela sidang pleno penetapan kemarin secara terang-terangan meminta maaf kepada semua pihak atas pelaksanaan tahapan pemilu. KPU, kata dia,

mengakui pelaksanaan pemilu kali ini karut marut. Tapi dia beralasan, kondisi itu tidak bisa lepas dari semakin rumitnya sistem yang digunakan.

"Tak hanya itu, teknis administrasi prosedural yang dilalui dalam pemilu kali ini memang relatif rumit. Belum lagi sejumlah aturan yang sering berubah setiap saat," terangnya.

Tapi Nasrullah mengakui, pelaksanaan semua tahapan pemilu telah dilaksanakan dengan lancar. Itu terbukti hingga kemarin semua parpol telah bersedia menandatangani berita acara.

Ditambahkannya, usai penetapan ini, semua calon legislatif terpilih akan diberi surat lewat masing-masing parpol. Baru setelah itu akan dilakukan penetapan. Sesuai jadwal KPU, penetapan anggota dewan kota dilaksanakan Juli mendatang, sedangkan untuk dewan provinsi pada Agustus. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005